

Raúl Castro envió su expresión de dolor a la Presidenta argentina por el fallecimiento de sus esposo exp

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 28 de Octubre de 2010 10:49 - Actualizado Jueves, 28 de Octubre de 2010 10:58



Raúl Castro manifestó **"sus más sentidas condolencias"** en un mensaje enviado a la jefe de Estado, informó la televisión estatal de la isla.

"Raúl expresó a Cristina, en nombre del Gobierno y el pueblo cubanos, las más sentidas condolencias que hizo extensivas a su familia y al hermano pueblo argentino", dice el texto del mensaje leído por un locutor del informativo nocturno.

La **emisión televisiva incluyó también un reporte de las reacciones que ha provocado en Argentina la repentina muerte** del ex-presidente de dicho país y secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas (UNASUR).

Néstor Kirchner falleció a los 60 años tras sufrir un ataque cardíaco en un hospital de la ciudad de El Calafate, en el sur de Argentina.